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OPINION
Un paso atrás

El PSC de Les Franqueses irá a las primarias si el sector

que apoya a Grau reúne el apoyo de un tercio de los militantes

En las últimas elecciones
municipales los socialistas
se habían dotado de un

instrumento, las elecciones
primarias, que entonces,
todos los que creemos que
este sistema democrático
necesita una reforma que
acabe con los males endé
micos de la partitocracia y
profundice en la represen
tatividad de la voluntad
popular, aplaudimos. Un

pequeño paso adelante, di

jimos. Nos pareció bien

aunque parecía pura re

dundancia que candidatos
sin oposición pasaran por
las urnas ... Ya se sabe que
con los pasos adelante no

siempre se sabe el terreno

que se pisa y uno se arries

ga a dar un traspiés ... Pero,
bueno, nadie dijo que in
novar fuera fácil. .. Ahora,
los socialistas han reforma
do su proceso de primarias.
Parece coherente, sobre el

papel, que únicamente se

hagan primarias allí donde
hay candidatos alternativos
reales y que se exijan de
terminados requisitos. En
la práctica, el nuevo siste
ma, vuelve a dar fuelle al

aparato del partido para re

conducir disidencias inter
nas y apuesta por dar una

imagen de bloque sin fisu
ras. Estamos mejor de lo

que estábamos hace ocho
años, pero, también hay
que decirlo, peor que hace
cuatro.

Palomino deberá ser ratificado
por las urnas

RdV

JORDIABAYÀ con el apoyo de la Junta de la

Agrupación.
El PSC ha llegado a este pun

to no deseado desde la Federa
ción del Vallès Oriental pese a

que, desde hace semanas, des-
cialista en Les Franqueses. de el aparato se había intenta-

El candidato oficial, Josep Pa- do pactar una solución de con-

lomino deberá, muy posible- senso. Nadie quería ques e evi-
mente, medirse con el concejal denciaran diferencias entre el

Josep Joaquim Grau en el sector encabezado por Josep
seno de la Agrupación. Será el Palomino, el del aparato del

próximo día 19 y únicamente partido, y Josep Joaquim
si consigue el respaldo de un Grau, auspiciado por la ante-

tercio de los militantes que rior cabeza de lista Rosa Clavell
acudirán a la asamblea prevista y el exalcalde, Ricard València,

................................
es decir la ma-

yor parte del

as elecciones primarias
parece que serán la única
forma de determinar el
futuro cabeza de lista so-

L

para ese miér
coles. Si consi

gue estos apo
yos, tal y como

establecen las
normas inter
nas para pobla
ciones de me

nos de 20.000
habitantes, se

celebrarán las
primarias. Todos los militantes
de la población, alrededor de
medio centenar, deberán en

tonces votar para escoger en

tre cualquiera de los dos. De
esta votación quedarán elimi
nados los simpatizantes.

Palomino no necesitará pa
sar por el requisito del apoyo
previo de parte dè los militan
tes al ser ahora mismo ya el
candidato "oficial" al contar

José Palomino.
CONFLICTO grupo munici

pal.
No es en Les

Franqueses la
única agrupa
ción socialista
en la que no

existe acuerdo
interno sobre el

futuro cabeza de lista. En La

Llagosta, donde el histórico al
calde, José Luis López. deci
dió no presentarse a la reelec
ción, el encabezamiento de la
lista también ha desatado una

pugna. En este caso entre el

concejal y candidato oficial,
Antoni Rísquez y la candida
ta oficiosa, Regina Matias. En
este caso, sin embargo, según
explicaban fuentes de la fede-

En La Llagosta confían
en llegar a un acuerdo
entre los dos militantes

ración, no parece que el debate
interno vaya a llegar al punto
de las elecciones primarias sino

que todo parece indicar que
antes se alcanzará un acuerdo
para la presentación de una lis
ta de consenso.

Tanto Les Franqueses como

La Llagosta están siendo una

excepción en el proceso de
elección de candidatos. En la
mayoría de poblaciones no se

ha dado la circunstancia de

que haya más de un candidato
interesado en ser el cabeza de
lista y que se haga necesario,
tal y como prevén los estatutos

del partido, el proceso de pri
marias.

que aspiran a encabezar
la lista socialista
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.,_¡ Vier
nes, 31: Vecinos
del número 20 de

la Avda. Sant
Esteve en

viaran el 22
de abril un

escrito al
alcalde de-
nunciando

que los domin
gos por la tarde

los buses de las
discotecas privadas

de Mataró crean mo

lestias. Quincoces le
pide al alcalde

que los au

tobuses

vuelvan a la estación y que se dote a los
autocares de guardas de seguridad para
evitar los incidentes que de tanto en tan
to se vienen produciendo.

licitado que se coloquen tres bancos en

las pistas de la Pza. de Sant Miquel.
Quincoces transmite esta petición al al
calde.

.,_¡ Lunes, 3: Se le pide al alcalde que
se actualice los teléfonos del personal de
la Casa Gran que se distribuyeron entre
las diversas áreas al principio de la legis
latura, pues han quedado desfasados. Con
ironía se le dice que la elaboración del
nuevo programa de peticiones, quejas y
sugerimientos (la llamada 'Voz del Ciuda
dano' que está preparando la regidora
Francesca Alaminos) 'probablemente' les
ha absorbido el tiempo e impedido la re

novación de este listado.

.,_¡ Miércoles, 5: Ante el incidente pro
ducido por un hombre ebrio en la fiesta
de Granollers Nord (ver Hoy Granollers) se

pregunta sobre el número de efectivos
que estaban aquel día de guardia. Consi
dera que los efectivos son insuficientes
para las necesidades de la ciudad.

.,_¡ Jueves, 6: Requeridos por unos co

merciantes de las calles Sant Roc-Santa
Anna por la existencia de cinco sacos

contenedores en la calle, piden que sean

retirados porque dan una mala imagen de
un lugar tan céntrico, se acompaña foto..,_¡ Martes, 4: El Club de petanca ha so-
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